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Aos doze dias de Setembro de dois mil e vinte e dois, às nove horas e dez minutos, na

Casa  de  Cultura  Dona  Tila,  Rua  Parati,  nº  203,  Centro,  Bombinhas,  Santa  Catarina,

reuniram-se para a sétima Reunião Ordinária do ano de 2022 do Conselho Municipal de

Políticas  Culturais  de  Bombinhas  os  seguintes  membros:  Adauto  Saturnino  Januário,

Scheyla Morgana de Melo Englert, Marina Martins Simioli, Nívea Maria da Silva Bücker,

Márcio  Pedro  da  Silva,  Carolina  Calcaterra  Souza  Santos,  Tathyanna  Odebrecht,

Alessandra  Gruszkowska  de  Lacerda,  Anna  Lehm,  Paulo  Roberto  Vitorino  Mendes,

Márcia Cristina Ferreira, Júnia Katarina Bicca e Louise Stefany Polesello; e a secretária-

executiva do ComCultura, Marília Dias; os ouvintes Estelamar Vasconcelos de Aquino e o

vereador José Antônio Olímpia. Havendo quórum, em primeira chamada, o Presidente

Adauto abriu a reunião agradecendo a presença de todos e a secretária Marina explicou

que não conseguiu terminar a ata da reunião anterior, solicitando ajuda a Marília, que tão

pouco conseguiu, deixando para a próxima reunião a leitura e aprovação desta. Iniciando

os assuntos da pauta, panorama LPG, sugerida por Marina. A Conselheira explanou sobre

o assunto. Marcinha corrobora com a fala de Marina e diz que agora é questão de esperar

os trâmites finais da Lei e aguardar a FMC publicar os editais. Marina fez a leitura da carta

da Setorial do Audiovisual e Cultura Digital, com sugestões da área, para a Fundação.

Adauto sugere que a carta seja enviada para a FMC. Nívea acrescenta que, dentro do

que  for  proposto  pela  lei,  a  Fundação  fará  o  possível  para  que  os  editais  sejam

beneficentes para todas as áreas e acrescenta que provavelmente será apenas um edital,

abrangendo  todos  os  incisos  da  lei.  Seguindo  a  discussão,  aprovação  carta  setorial

audiovisual,  que  foi  aprovada  pelo  grupo  e  será  enviada  para  a  Fundação.  Próximo

assunto,  direcionamentos  para  os  outros  30% do recurso  LPG.  O grupo  continua as

discussões. Carol  pede que cada setorial  discuta sobre o assunto dentre seus pares.

Nívea  diz  que  essas  reuniões  são  válidas,  mas  que  o  valor  dos  30% que  virá  para

Bombinhas é muito irrisório, atendendo apenas emergencialmente. Nívea sugere que o

edital seja de credenciamento, como foi o da Lei Aldir Blanc. O grupo votou favorável a

sugestão. Ficou decidido que o Conselho enviará um ofício à FMC com anexo da carta da

Setorial de Audiovisual, sugerindo que os 30% seja feito via credenciamento. O vereador



Tonho pede a palavra e diz que a Câmara é parceira da Cultura e que pode contar com

ele para ajudar nos próximos trâmites. Adauto parabeniza a FMC pela antecipação em

procurar  o Conselho e as Setoriais para já  discutir  o assunto e deixar  meio caminho

andado. Próxima pauta, Lei dos foodtrucks, sugerida pelas Conselheiras Alessandra e

Scheyla. Alessandra explica o assunto. Paulo colabora com a fala da colega e diz que, na

reunião feita pelo GT junto ao Presidente do Comtur, sr. Jaime, e com o vereador Tonho e

o  advogado  da  Câmara,  Dr.  Eric,  foi  muito  esclarecedora  e  esta  é  uma  demanda

significativa da cidade, tendo hoje muitos eventos que acabam estando fora da lei. Tonho

sugere  fazer  uma  minuta  de  lei  e  apresentar  para  o  Prefeito,  e  sugere  ainda  uma

chamada pública com os interessados. Louise sugere unir  o ComCultura e o Comtur.

Adauto lembra ao grupo alguns pontos importantes como a estrutura mínima para atender

o público.  Nívea pede para entrar  no grupo de trabalho sobre o assunto.  Alessandra

justificou que o Sr.  Jaime estaria nesta reunião mas infelizmente não pode vir.  Nívea

sugere enviar ofício para o Comtur para compor este GT. Assuntos gerais. A Conselheira

Tathyanna apresenta a artista plástica Estelamar como sua suplente na cadeira de Artes

Visuais. O grupo deliberou a favor. Estelamar se apresenta ao grupo. Carolina fala sobre

o requisito dos editais culturais da FMC que exige cinco anos de moradia. Nívea explica

porque  existe  esta  exigência.  Marcinha sugere  uma audiência  pública  para  discutir  o

assunto.  Adauto  sugere levar  para o próximo fórum de cultura.  Alessandra convida o

grupo a estar,  ou acompanhar online, a sessão da Câmara de Vereadores onde será

votada  a  criação  da  semana  das  artesanias  têxteis.  Scheyla  convida  a  todos  para

participarem do 3º Fórum do Artesanato no próximo dia vinte e três de setembro. Nívea

explica ao grupo o motivo de seu retorno à presidência da FMC. Explica que o Prefeito

Paulinho convidou-a a voltar à presidência, comprometendo-se em atender as solicitações

de Nívea, sendo estas: o aumento da dotação da FMC, criação de cargos e contratação

dos projetos arquitetônicos dos espaços Culturais do Centro Integrado de Cultura e Feiras

culturais da Rua Parati e Rua Gaturamo. Adauto fala sobre o prêmio açorianidade que a

Cooperativa Sicredi recebeu por seus apoios na área cultural.  Às onze horas e quinze

minutos, o Presidente do Conselho, Adauto, agradeceu a presença de todos, deu por

encerrada a reunião e por não haver nada mais a tratar eu, Marília Dias, lavrei esta ata

que vai assinada pelos conselheiros presentes.


